

# EL ALCAZAR

N.º 11  
MIÉRCOLES 5 de Agosto 1.936  
REDAC.: MUSEO ROMERO ORTIZ.

## INFORMACION GENERAL

Seguimos con la única fuente de información de Unión Radio. Nos dijo que los Regimientos de Infantería núm. 9 y 10 y el 7 de Caballería que fueron disueltos, se reorganicen, los dos primeros en Valencia y Castellón y el último en Alicante; es curioso que dichos Regimientos que el enemigo confiesa disueltos y pretenden reorganizarlos, son los que se encontraban de guarnición en Valencia y de los que presumía el Gobierno como base y núcleo para su Ejército regular, y los que según él habían desfilado por Madrid; en cuanto a la pretendida reorganización abrigamos la esperanza de que como todos los anteriores no se verifique. Estamos esperando desde hace muchos días que nos den cuenta de haber llegado a buen término los Batallones LARGO CABALLERO Y OCTUBRE y algún otro Regimiento de milicianos que rebase el número de cinco o que den por ultimadas las reorganizaciones de alguno de los Regimientos disueltos. Se hace un llamamiento por el Ministro de la Guerra para que se presenten al mismo número los Jefes y Oficiales; este llamamiento tiene la misma característica de desorganización administrativa que los habituales y repetidas que consistentemente hemos consignado en nuestros números anteriores. Es muy significativa la advertencia de que no se haga caso de bulos que circulan para desmoralizar las fuerzas del frente, evidenciándose con ello que el General Mola tiene medios para hacer la propaganda entre el enemigo y de que esa propaganda es eficaz. Dicen que Giral ha sido nombrado Ministro accidental de Guerra, teniendo ya tres carteras, lo que prueba la escasez de hombres republicanos y de militares de categoría y competencia técnica para asumir funciones directivas. Continúan los combates en la Sierra sin que manifiesten el haber logrado ninguno de los objetivos; dan la noticia de que en Navalperal la aviación del Gobierno atacó a una columna y que sobre ella actuó la del Teniente Coronel Mangada, apuntándose con ello un éxito, pero ni acusan prisioneros ni dicen qué pueblos están en su poder; de la noticia sacamos la consecuencia del gran frente en que se desarrolla el

testigo milenario de páginas gloriosas. de escenas y episodios de histórico valor. Hoy tiene en su seno las fuerzas belicas que salvarán a España, por su fé y honor.

despliegue del General Mola; si el éxito antes dicho fuese cierto, sin duda alguna que se hubieran referido a él los discursos de la Sra. Jiménez Fontecha y Prieto. La primera como representante de las mujeres de izquierda republicana y el segundo con la ya conocida. La Sra. Jiménez Fontecha arengó a los republicanos para que acudan al frente a morir en él por sus ideales, el tono fué apremiante y angustioso, manifestando que si bien los nuestros son más en número y con mejor armamento les faltaba corazón.

En cuanto a Prieto, si bien afirmó en el principio de su discurso que las cosas iban bien para ellos, en el resto reconoció la suma gravedad del momento presente indicando que esta semana sería decisiva y reconociendo que España se encuentra en verdadera guerra civil; el tono del discurso tenía carácter pesimista y de gran preocupación. La falta de enlace y desorganización mostrada en tantos pequeños detalles, tiene una prueba más en que por radio piden envíen otros carabineros para relevar a los que están de guardia en los Canales.

## INFORMACION ALCAZARINA

El estado sanitario es bueno y no hay motivo ninguno para no suponer que continúe, sobre todo si nos sacrificamos para cumplir las instrucciones y consejos sanitarios sobre evacuatorios y limpieza; al presente existen algunas molestias de vientre, pasajeras, y para evitarlas se nos dice aconsejemos a los que se les presenten que no tomen más líquido que el café del desayuno con lo que se suministra al organismo el líquido necesario, que se coma exclusivamente la carne sin salsa ni las féculas que le acompañen, ni se beba agua alguna procurando no se enfríe el vientre; caso de tener sensación de sed, como no es fisiológicamente necesaria, basta con enjuagarse la boca prolongadamente sin tragarla, y si esto no bastase, se presenten en el botiquín de nueve a diez de la mañana o de cuatro a cinco de la tarde en solicitud de unos papelillos de subnitrito de hidrato, precisamente a esas horas, pues así lo requiere el cuidado de enfermos y heridos para la buena marcha de tan importante servicio. Llega hasta nosotros la noticia del rasgo de la Escuela de Gimnasia, que disponiendo de me-